

# El Papa envía a dos obispos uruguayos a "visitar" los seminarios españoles

*redaccioninfovaticana*

2 minutos

---

| 08 noviembre, 2022

El 19 de septiembre de este año, el cardenal Lazzaro You Heung, Prefecto del Dicasterio para el Clero y los Seminarios, remitió una carta al cardenal Omella comunicando la decisión tomada a partir de la Visita Ad limina del año pasado, de llevar a cabo una visita Apostólica a los seminarios españoles. Una iniciativa aprobada e impulsada por el propio Papa Francisco.

De esta manera, lo comunicó a través de una carta, a la que ha tenido acceso InfoVaticana, monseñor Luis Argüello a todos los obispos españoles el pasado 24 de octubre.

La Congregación ha designado a propuesta de Francisco a los obispos Milton Luis, obispo de Maldonado-Punta del Este-Minas y a Arturo Eduardo Fajardo Bustamante, obispo de Salto. La visita tendrá lugar entre los meses de enero y febrero del 2023.

Según el Prefecto de la Congregación, la visita de los obispos uruguayos a los seminarios españoles pretende ser «un proceso que permitirá conocer y valorar la realidad actual de la formación sacerdotal inicial en España, cuyos frutos se recogerán a su debido tiempo y que, sin duda, también serán de provecho para orientar el trabajo de otras Conferencias Episcopales».

Argüello informa en la carta remitida a los obispos españoles, que en la próxima Asamblea Plenaria, que se celebrará este mes de noviembre, se dedicará alguna de las sesiones para dialogar y plantear la acogida de los visitantes, así como la organización de la visita con la coordinación de la Comisión Episcopal para el Clero y los Seminarios».

Ayuda a Infovaticana a seguir informando

